



RECOMENDADA

Desde Yucatán, Santiago Creel considera necesaria una reconciliación del país

Santiago Creel: AMLO siembra la semilla del odio

**MÉRIDA**

Por Joaquín Chan Caamal

sábado, 22 de julio de 2023 · 04:15

El presidente de la Cámara de Diputados y aspirante a la candidatura presidencial por el **Frente Amplio por México, Santiago Creel Miranda**, se reunió ayer en la tarde en esta ciudad con un centenar de **militantes del PAN** para informarles que se inscribió al proceso interno de selección y por qué quiere ser, por qué puede ser y por qué debe ser el elegido.

Fue una reunión privada en el auditorio del comité municipal de su partido, pero antes de que se reuniera con los panistas ofreció una rueda de prensa en la que afirmó que llegará al final del proceso.



Según expuso **si no resulta electo por los ciudadanos aceptará los resultados y se sumará al trabajo político del ganador**, “porque la unidad es lo que gobierna este proceso del frente amplio y aunque todos tienen un interés individual, éste está “Todos en el Frente Amplio por México tiene un solo interés: México, todos nos subordinamos a nuestro país”, indicó.

El diputado federal **Creel Miranda** estuvo acompañado de **Elías Lixa Abimerhi**, también legislador federal; del alcalde de Progreso, **Julián Zacarías Curi**; del presidente municipal del PAN, **Arturo León Itzá**, y de su esposa **Paulina Velasco Salcido**.

En la entrevista con los medios locales, el líder de la **Cámara de Diputados** dijo que el proceso interno entre las **“corcholatas”** del presidente **López Obrador** y los aspirantes del **Frente Amplio por México** ya tomó otra acción, empieza a equilibrarse y hoy día los aspirantes de **Morena** y sus aliados **PT** y **Verde Ecologista** ya no la ven como antes, se empiezan a tropezar, empiezan a ver que surge un frente de abajo hacia arriba; es decir, de la sociedad hacia arriba.

No es como el de las “corcholatas”, que viene de arriba hacia abajo y por ello van perdiendo atracción y atención de la ciudadanía, dijo.

Le preguntaron sobre las burlas de López Obrador a **los exhortos del INE** y respondió: **“El Presidente se burla de la Constitución**, para él la ley no es la ley. Su promesa y protesta como Presidente de cumplir y hacer cumplir la Constitución y las leyes que de ella emanen la ha incumplido”, señaló.



“

“López Obrador no tiene palabra, se burla de la Constitución y se burla del pueblo, no merece tener esa investidura, la ha debilitado y la ha denigrado al ser **Presidente de la República”.**

”

Asimismo, informó que su reunión con los **panistas de Mérida** era para informarles que se inscribió para competir por la coordinación del Frente, les expondrá sus razones de por qué quiere ser, por qué puede ser y por qué debe ser el candidato de este bloque opositor al **gobierno de la 4T**.

“Quiero cambiar el rumbo del país, que no se vaya a un abismo que no tenga fin”, expuso. “Quiero hacerlo por mi familia y por la familia de todos los mexicanos para que tengan un mejor futuro, para que aspiren a un futuro mejor y salgan adelante. Puedo hacerlo porque cuento con la experiencia de muchos años en el servicio público y combatí la violencia con éxito con nuestro gobierno”.

“

“Estuve a cargo de la política interior del país y bajamos casi un 30% la violencia durante cinco años. Hemos sido el único gobierno en los últimos 70 años que lo ha hecho, pero también soy parte de la construcción del México democrático y moderno, he sabido conciliar con personas que piensan diferente”, señaló.

”



“Lo que necesita el país es reconciliación porque el presidente López Obrador ha sembrado la semilla del odio y el resentimiento. México necesita la reconstrucción de las instituciones que viene destruyendo este gobierno como el INE, el INAI, el Seguro Popular, las estancias infantiles. Esta 4T ha sido un gobierno de extorsión y de la muerte”, recalcó.

¿Continuarían los programas sociales en México con Santiago Creel?

Asimismo, Creel Miranda respondió una pregunta sobre las declaraciones del expresidente **Vicente Fox** de que deben restituir las pensiones presidenciales y desaparecer los programas sociales.

Dijo que no está de acuerdo con su querido presidente Fox. Afirmó que se equivocó grandemente en este caso y espera que rectifique porque el frente amplio ratificará todas **las pensiones, las becas y transferencias monetarias** que da el gobierno de México al pueblo, **no sólo porque está en la Constitución, sino porque tiene la convicción de que son necesarios esos apoyos.**

A la par, refirió, es necesario aumentarlos y mejorar todos los servicios públicos para que ese dinero no entre en una bolsa y salga por la otra para la compra de medicamentos o por no tener buenos servicios médicos y públicos.

Al hablar de la seguridad, dijo que “el gobernador Vila ha volteado a ver al policía y con su capacidad de ser humano y padre de familia le da una dignidad y una situación favorable que no tienen otros policías del país”.

¿Qué podría comentar del plan de seguridad de Marcelo Ebrard?, lo cuestionaron.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Diario de Yucatán

22/07/2023

LEGISLATIVO

“

“Lo desconozco totalmente, pero alguien que forma parte de un gobierno que ha tenido resultados de 163 mil homicidios violentos y 40 mil desaparecidos, presentar un programa de seguridad es una auténtica burla”, respondió.

”